## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Nevers, le 15 juin 2023



## REPORT DE LA COURSE DE CAISSES A SAVON

La 2<sup>ème</sup> manche de la course de caisses à savon, prévue à Nevers et organisée par l'association ISATech en partenariat avec la Ville de Nevers, n'aura pas lieu le 25 juin.

Cette manche et finale du Grand Prix se tiendra dimanche 22 octobre et sera organisée par la Ville de Nevers.

La manche de la course de caisses à savon de Nevers, après avoir été reportée une première fois en raison de mauvaises conditions météorologiques, est finalement annulée en raison du désengagement des organisateurs. Le succès qu'a remporté la manche de Coulanges-les-Nevers, mais aussi les améliorations à apporter ont sans doute rebuté les jeunes organisateurs d'ISATech qui ont appris, seulement par message à la municipalité, mercredi 14 juin qu'ils se désengageaient de l'évènement.

Conscients de l'attente de cet évènement par les Neversois(es) et les habitants de l'agglomération, l'équipe municipale a alors décidé de reprendre à son compte l'organisation de cette manche qui aura donc lieu dimanche 22 octobre et qui constituera la finale de ce Grand Prix, après la prochaine et 2ème manche à Challuy le 1<sup>er</sup> octobre.

Que les amateurs fassent preuve de patience, la Ville de Nevers est déjà au travail pour vous proposer un évènement de plus grande ampleur avec : un éventuel nouveau parcours sonorisé pour accueillir plus de spectateurs et mieux suivre la descente, un concert et des animations en marge de la course!



Tél.: 03.86.68.47.24 / 03.86.68.47.07

E-Mail: presse@ville-nevers.fr

